

## **THÉÂTRE PAUL-ÉLUARD : UN NOUVEL ÉLAN POUR LA CULTURE**

Le lancement de saison du TPE a permis de faire taire définitivement les rumeurs, les contre-vérités et les approximations colportées par une opposition qui dénigre systématiquement les projets portés par la majorité.

Il y a un an, ces oiseaux de mauvais augure annonçaient la fermeture du TPE. Faux ! La preuve est là. Puis ils annonçaient une programmation de second choix. Tout faux ! Il suffit de regarder les spectacles proposés. Puis ils prédisaient l'impossibilité de financer la saison. Encore faux ! La saison est financée en conservant des tarifs permettant à tous de profiter du spectacle vivant. Les Bezonnais-es constatent que notre majorité tient ses engagements et avance pour faire de Bezons une ville d'avenir.